

Ciné-débat organisé par
ATTAC et Ligue des Droits de l'Homme

LA FIN DE LA PAUVRETÉ?

Vendredi 20 mai 20 h ORSAY
cinéma J. Tati
Auditorium



Un film de **Philippe DIAZ**, avec des interviews de

Susan GEORGE - Transnational Institute, Présidente honoraire ATTAC

John PERKINS - Economiste

Amartya SEN - Prix Nobel d'économie - Royaume-Uni

Joseph STIGLITZ - Prix Nobel d'économie, ancien Vice-Président Banque Mondiale

Eric TOUSSAINT - Président CADTM

suivi d'un débat animé par

Fabrice **Flipo** (Attac) et Pierre **Tartakowsky** (LDH)

***Avec tant de richesse dans le monde,
pourquoi y-a-t-il encore tant de pauvreté ?***

*S'aventurant au-delà des réponses habituelles sur les origines de la pauvreté, **La fin de la pauvreté ?** se demande si ses véritables causes ne viennent pas d'une exploitation des pays pauvres par les pays riches, de l'époque coloniale à aujourd'hui. Les peuples luttent contre l'appropriation des terres, l'exploitation des ressources naturelles, la dette, le néolibéralisme et l'imposition de la croissance tournée vers l'exportation.*



Des favelas d'Amérique Latine aux bidonvilles d'Afrique, des acteurs sociaux, des économistes de renom et des personnalités politiques révèlent comment les pays développés pillent la Planète, accroissent la pauvreté et menacent la planète à soutenir la vie.

"Aujourd'hui, plus de 1 milliard de personnes vivent avec moins de 1 dollar par jour ; 2,7 milliards de personnes luttent pour survivre avec moins de 2 dollars par jour ; plus de 800 millions de personnes se couchent avec la faim tous les jours... dont 300 millions d'enfants ; toutes les 3 secondes, une personne meurt de faim, en majorité les enfants de moins de 5 ans."